

75 aniversario de las "Hijas de Jesús"

El Diario Vasco, 1946-12-07.

El 6 de diciembre de 1871 partieron de Valladolid en dirección a Salamanca, acompañadas del P. Herranz, sólido apoyo de la entonces incipiente institución, la M. Cándida y sus compañeras, Petra Piernavieja, Cipriana Tibuela y Gertrudis García, que, juntamente con Emilia Torrecilla, primera admitida, y Juana Gómez Hermosilla, que lo fue en segundo lugar, formaban la base que sirvió a la fundadora de la Congregación de las "Hijas de Jesús", construida bajo la protección del mismo y de María Inmaculada, para erigir el majestuoso y floreciente edificio de hoy.

En la ciudad salmantina se verificó el día 8, festividad de la Inmaculada, el acto solemne y sencillo a la vez, de la fundación. El P. Herranz les impuso en esta fecha, durante una modesta ceremonia que tuvo lugar en improvisada capilla, los escapularios que debían ser los hábitos provisionales, pues las circunstancias no permitían por el momento exhibición de hábito exterior, indicándoles que aceptasen por legítima superiora y madre a M. Cándida María de Jesús, a quien ya todas reconocían por tal. Estos días se cumple el 75 aniversario de los preliminares que culminaron el día 8 en la realidad que tanto ansiara la humilde campesina andoaindarra.

Débil y pobre, en verdad, el comienzo de una obra que debía adquirir tanta importancia. Para este día se preparan funciones en los distintos centros de esta comunidad floreciente, esparcidos en distintos puntos del mundo entero, como ferviente homenaje a su Madre Fundadora. Humildes fueron los comienzos, pero tanta humildad dejó huellas de las que van en pos muchas hermanas que anhelan la perfección de esta admirable mujer que nació en "Berrospe".